
 

 

 

 

平成 31 年 4 月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  平成３１年４月１１日（木）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 岩村 俊明教育長代理  近藤 修委員    

園田 寛子委員  芥川 学委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 宮田 裕三  学校教育課長 田尻 清孝 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課課長補佐 岩﨑 広美 

生涯活動推進課長 湯野 淳也  文化課長 野田 恵美 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 舟田 武弘 

公民館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第２９号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

             専決第３号 学校給食センター給食物資納入指定者の選定に

ついて 

   ４ 議案第３０号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

             専決第４号 宇土市特別支援教育相談員の委嘱について 

   ５ 議案第３１号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

             専決第５号 特別支援学級への就学及び転籍について 

   ６ 議案第３２号 宇土市招致外国青年任用規則の一部を改正する規則について  

   ７ 議案第３３号 平成３１年度宇土市学校教育努力目標について  

   ８ 議案第３４号 平成３１年度宇土市幼稚園教育努力目標について  

   ９ 議案第３５号 平成３１年度宇土市生涯学習努力目標について  

  １０ 議案第３６号 平成３１年度宇土市人権教育努力目標について  

  １１ 議案第３７号 平成３１年度宇土市文化振興努力目標について  

  １２ 議案第３８号 平成３１年年度宇土市立図書館努力目標について  

  １３ 議案第３９号 平成３１年度宇土市社会体育努力目標について 

  １４ 議案第４０号 平成３１年度宇土市学校給食センター努力目標について  

  １５ 議案第４１号 平成３１年度宇土市立小中学校教務主任等の任命について  

  １６ 議案第４２号 平成３１年度学校評議員の委嘱について  

  １７ 議案第４３号 平成３１年度幼稚園評議員の委嘱について  



  １８ 議案第４４号 宇土市轟泉水道及び旧高月邸保存活用検討委員会委員の委嘱に

ついて 

  １９ 議案第４５号 教育功労者の表彰について 

  ２０ 議案第４６号 スポーツ功労者の表彰について 

  ２１ 議案第４７号 平成３１年度宇土市入学準備祝金採用者の選考について 

   

   報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      平成３１年４月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に芥川委員・岩村委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の４月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３ 

太田教育長      議案第２９号を議題といたします。本案について，給食センター 

所長から説明願います。 

 

給食センター所長  （提案理由説明） 

  

（質疑） 

岩村委員       昨年度より廃業ということで１件少なくなっているが，昨年度と 

同じように上がってきている。特に問題なく順調に進められてい 

ると思う。納入の際，不備があったなどわかる範囲で教えて欲し 

い。 

給食センター所長   食材の納入の際，汚れたものがあった場合や腐食しているものが 

あった場合はすぐ報告し新しいものに交換するなど対応するよう 

にしている。今までは不備があったという報告はない。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



太田教育長      議案第３０号を議題といたします。本案について，学校教育課長 

から説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       相談員２名の年齢は？ 

学校教育課長     小西さんは年配の方であり，去川さんは若い方である。 

園田委員       この方達は新規であるが，公募でされるのか？尋ねてされるの

か？ 

太田教育長      担当で探されて採用されたと思う。 

園田委員       遠いところから来られている。探すのは大変と思う。 

太田教育長      公募の方法は次回お答えする。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第３１号    （非公開） 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３２号を議題といたします。本案について，学校教育課長 

から説明願います。 

 

学校教育課長    （提案理由説明） 

（質疑） 

岩村委員       第１０条の３「参加者」という言葉を「外国語指導助手（ＡＬＴ）」 

に変えてはどうか？参加者といわれても，誰かわからない。 

学校教育課長     前文に外国語指導助手を（以下「参加者」という。）と謳ってあ 

る。 

近藤委員       上限額は１０条の２項で定まるのか？ 

学校教育課長     上限額は市の職員については最大２７，０００円としてあり，そ 

こから定めている。 

近藤委員       規則の１０条が渡航費用に関しての費用弁償である。１０条に記 

載していいのか？１１条にして繰り下げてはどうか？ 

学校教育課長     例規担当の係に確認し，次回回答する。 

 

≪採決≫（条項を確認して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



太田教育長      議案第３３号を議題といたします。本案について，指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

（質疑） 

芥川委員       人権教育のところで，今までは，理念という文字が入っていたと

いう話であった。「様々な人権問題に関する取組」とすると手法

になる。理念とすると，同和教育ではなく，同和問題となる。同

和教育となると，今までの理念を活かしながら，新しい人権教育

をやっていくと言うとらえ方をした方がいいのではないか。また

は「同和問題を初め，色々な人権問題に取り組んでいく」にして

いった方がいいのか？どちらの方に重きを置いているのか？ 

指導主事       同和教育を初めとする様々な人権問題について，取組となると手

法になってしまうと思う。 

芥川委員       学校の現場に手法をして欲しいということなら，「様々な」とい

う言葉を「取組」の前に持ってくれば，手法になると思う。理念

であれば，同和教育でなく，同和問題に変えた方が良いと思う。 

           どちらにすればいいのか？ 

園田委員       県の平成３１年度版を見たい。比較して見ないとわからない。 

岩村委員       事前に参考までに県のを配布してもらうと良かった。 

指導主事       配布しておくべきであった。次回から配布する。 

芥川委員       体育指導のところで，「体育指導の充実を図る」とあるが，「教 

科体育の充実」としたほうがいいのでは？それぞれの学校へ行く 

と，授業の中で教科体育という文言を入れて，特別に取り扱って 

いる。社会に開かれた教育課程の実施の中で，「地域人材の人的・ 

物的資源」と書いてあるが，地域人材と言うと人的資源になる。 

「地域における人的・物的資源」と変えてはどうか。 

指導主事       「体育指導」の充実は「教科体育」に変更した方が良いと思う。 

「地域人材の人的・物的資源」は「地域における人的・物的資源」 

へ変更する。 

岩村委員       人権教育の同和教育は，前後の文を読むと，「同和問題」とした 

方が良いのでは？尊重する心の涵養を図り，一人一人を大切にし 

た教育及び人権尊重のまちづくりの推進とある。理念と思う。 

芥川委員       私も理念の方が良いと思う。色々な会議の中で今までの同和教育 

の手法の良いところを取ってやってきたということは出てきてい 

る。会議では手法があるが，この場合は理念として同和問題とし 

た方が良いでは。 

指導主事       県は同和問題をはじめとする様々な人権問題について基本的な認 



識を深め実践的指導力を高めるよう計画的研修を行う。となって 

いる。同和問題をはじめという文言に変更する。 

園田委員       取組も変更した方が良いのでは？ 

指導主事       同和問題をはじめとする様々な人権問題についての基本的認識 

           を深め，自他の生命を尊重する心の涵養を図り・・に変更する。 

近藤委員       学習指導でグローバル人材の育成・・・「中学生の外部検定試験 

へのチャレンジに向けた総合的支援」とあるが，英検とかの支援 

であると思う。試験前に学校で講座を開催するということなのか， 

受験料を助成していくということなのか，イメージとしてどうい 

うことをされるのか？ 

指導主事       充分に把握はしていないが，学校で講座をやるということではな 

いと思う。 

太田教育長      昨年度，弘済会から中学３年生にいくらかの補助があり，これは 

           網田中の３年生の生徒の半分くらいに補助があるという内容のも 

           のであった。まだ，正式な文書は来ていないが，県から中学３年 

生に対する補助を組んで欲しいという文書が出される場合がある。 

財政面の確保がいるため，補助が出るか分からないが，１/３くら 

いの補助を県から出されるということを聞いている。金銭的な補 

助になると思う。正式には決まっておらず，文書が来て，要望し 

ていくことになる。 

近藤委員       児童の放課後の有効活用とは，地域でされるのか？どういったイ 

メージなのか？ 

指導主事       具体的には，それぞれの学校でやっていただくことになると思う。 

小学校での部活動が社会教育に移行されており，学校や学級で柔 

軟に時間が取れるのではないかということで，有効活用というこ 

とを記載している。学級で何かしてくださいと言うことではなく， 

子ども達のために何か取れる時間・放課後を活用できないかなと 

いうことである。 

太田教育長      小学校で部活動があったときと比べて，先生方の時間がある。陸 

上大会の前などの運動の活用や文化的な活用など色々な活用がで 

きるのではないかと思う。 

園田委員       放課後等の活動の「等」とは？放課後以外に何かあるのか？ 

           子供の漢字とひらがなが混じっている。統一した方が良い。昨年 

は子どもの「ども」はひらがなにし，「子供地域活動推進事業」 

など呼称は漢字にしている。 

くまもとの授業づくりの理念のもとのところで熊本型授業はなく 

なるのか？今まで熊本型授業を徹底していくよう言われてきた。 

教育力向上指導員等と連携した教員の授業力向上の推進のところ 



に市の非常勤職員の学習支援員がいるのに，記載されていない。 

教育立市プランⅢに複数支援の掲載がある。記載を入れては？ 

           コミュニティ・スクールはそのままコミュニティ・スクールとし 

て記載して良いのか？熊本版コミュニティ・スクールもある。 

指導主事       「等」は部活動がなくなり，土日はないため，放課後のみとなる。 

「等」は除くよう修正する。これまでの有効活用として，部活動 

も入ったところで記載してあった。今後は部活動が社会体育に移 

行されたことで，放課後のみとなる。放課後の活動として修正す 

る。子どもはひらがなに統一する。組織等については漢字で名称 

が決まっているので，漢字での名称の場合は漢字の子供を使用す 

る。 

岩村委員       児童・生徒と子どもが混在している。検討して欲しい。 

指導主事       熊本型授業はなくなっていない。今までどおり，熊本型授業はや 

っていく。県のほうが熊本の授業づくりと変更してある。能動型 

学習と徹底指導の内容については，同じように進めていく。県の 

文言が熊本の授業づくりと変更しているため，本市も合わせて文 

言の変更を行った。 

園田委員       指導主事として先生方に説明していく際，その文言を大切にして 

話されると思う。今までは熊本型授業として理念であったが，熊 

本の授業づくりを理念として変えたということである。今後は熊 

本型授業という言葉は指導として使わないことになる。無くなっ 

たような気がする。 

岩村委員       主体的・対話的で深い学びの実現に向けた授業改善の推進という 

ことを強調している。そこに繋げるためではないか。 

指導主事       先生方にどういう形で説明していくか考えていきたい。文言はこ 

の形で記載させていただきたい。 

コミュニティ・スクールは以前の国版・熊本県版と２種類あるが， 

両方ともコミュニティ・スクールは各学校で取り組んでやってお 

られる。まとめたところで，この文言で記載していきたいと思う。 

近藤委員       ＩＣＴがあまり記載されていない。学習指導のところに記載して

も良いのでは。せっかく予算もついているため，もっと積極的に

記載して良いと思う。社会の変化に対応した教育の推進というよ

りは，先生方にもっと積極的に学習面で取り入れて欲しいという 

           面を出せば，学習指導のところに記載すべきと思う。 

指導主事       ＩＣＴは学習面での活用が多くあるため，確かな学力の育成のと

ころに記載していいと思う。 

太田教育長      授業の中で使用するということを記載されてはどうか？ 

園田委員       複数支援は特別支援教育の充実のところに記載しては？指導・支



援の前に複数を入れたら，「複数指導・支援の継続」とすれば，

複数が強調されないか？ 

岩村委員       特別支援教室は複数でするものである。入れていいと思う。学級

担任１人でなく，複数でやるものであるので。 

太田教育長      強調されるとは思わない。その文言で良いと思う。 

指導主事       「複数指導・支援の継続」に修正する。 

 

≪採決≫（文言修正して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３４号を議題といたします。本案について，指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       幼稚園の午後１０時前就寝は遅いのでは？ 

指導主事       生徒指導部会の話でこの時間になっているかどうか，分からない 

           が，ちょっと遅いと思う。小学校もこの時間になっている。委員 

会を通じて，早い時間に変更した方がいいのか，どうか？ 

太田教育長      幼稚園の実態はよく分からないが，園長先生方に相談等をされて 

           から，決めるということで良いか？小中学生は午後１０時という 

ことであるが，幼稚園児に見合った時刻にされると良いと思う。 

近藤委員       個別の指導計画等による小学校への引き継ぎとあるが，幼稚園の 

転園等は記載しなくて良いか？引き継ぎとは小学校へ上がること 

のみが引き継ぎということなのか？どういうイメージなのか？ 

太田教育長      転園という場合もありうる。 

指導主事       「小学校への引き継ぎの」を削除した方が解りやすいと思う。 

岩村委員       関連して，「個別の指導計画」といえば，１週間，１カ月単位で 

やっていかないといけない。幼稚園等では。その点でも，話し合 

うという意味でも，そこを入れてしまうと限定してしまうので， 

外した方が良いと思う。 

指導主事       今の話を聞いて，元に戻すことにする。「小学校への」という文 

字を外す。 

園田委員       「障がいの有無」という言葉は何かひっかかるものがある。どの 

ようなことをもって，障がいが有るのか無いのか等，有無という 

言葉は何かひっかかる。 

指導主事       特別支援教育の取組の中に，「障がいの有るものと無いものが」 

と書いてある。 



太田教育長      感覚が，人によって違うので非常に難しい。特別支援教室や特別 

支援学校への配置基準を障がいの有無で決定している。障がいの 

有無も必要になってくると思う。 

園田委員       昨年度は違っていたと思う。 

指導主事       昨年度は「障がいの状況や教育的ニーズ」という言葉になってい 

る。障がいの状況であれば，有無も入る。新しい文言に変えてし 

まうと，かえって分かりにくくなるのかと思う。昨年の文言に訂 

正する。学校努力目標の方も訂正する。 

岩村委員       幼児と子どもが混在している。幼稚園なので，幼児で統一して良 

いと思う。 

指導主事       幼児で統一する。 

≪採決≫（文言修正して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３５号を議題といたします。本案について，生涯活動推進 

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

園田委員       教育立市プランⅢとつながっていると話されたが，教育立市プラ 

ンⅢの中の生涯学習の中には公民館や図書館も入れてある。公民 

館は入っているので図書館も入れるべきではないか。図書館に努 

力目標があるのであえて記載していないのか？だが，公民館は記 

載してある。 

岩村委員       教育立市プランⅢでは総括的に生涯学習の中に公民館や図書館も 

入れてあるが，努力目標は個別にするので記載しなくても良いの 

では。 

芥川委員       公民館は記載されている。生涯学習となると，図書館は拠点とな 

る。図書館も入れた方が良い。 

太田教育長      基本的には岩村委員が言われたように，総括的なところは公民館 

や図書館も入れて，個別の場合は記載しなくても良いのではと思 

う。ただ，「図書館活動の充実」は活力ある地域コミュニティの 

形成に入れて良いと思う。 

生涯活動推進課長   図書館の項目を花園コミュニティセンターの下に入れて修正する。 

近藤委員       未来を「担う」は教育立市プランではひらがなである。 

生涯活動推進課長   修正する。 

近藤委員       図書館の件は，市民のニーズに応じた生涯学習機会の提供に入る 

のでは。 



園田委員       公民館の項目がなければ，入れなくて良いが，公民館が入ってい 

るので，入れた方が良い。 

太田教育長      図書館のところは追記する。 

≪採決≫（文言訂正して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３６号を議題といたします。本案について，生涯活動推進 

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑なし） 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３７号を議題といたします。本案について，文化課長から 

説明願います。 

 

文化課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

園田委員       多様な芸術・文化活動の推進の「施設の長寿命化の検討に着手す 

る」とあるが検討でいいのか？  

文化課長       長寿命化するということが前提になる。建て替えではない。建物 

の中を保つという意味であるため，計画的にということ。長寿命 

化の検討で良い。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３８号を議題といたします。本案について，図書館長から 

説明願います。 

 

図書館長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       図書館は，「郷土を愛し，生涯健やかに学び続けるひとを育む・・」 

のところは，教育立市プランでは「人」と漢字になっている。統

一した方が良いのでは。 

図書館長       漢字に修正する。 

≪採決≫（文言訂正で可決） 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長       議案第３９号を議題といたします。本案について生涯活動推進 

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長    （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員        指導者のパワハラ・セクハラの研修をして欲しい。 

生涯活動推進課長    昨年度は県が主催される研修があった。約１０数名の方が研修 

に行かれた。今年度は市独自で行う計画である。 

近藤委員        市独自でするのであれば，努力目標に記載してはどうか。 

園田委員        指導員の若い方が足らない。指導者の育成をしてもらい，講習 

            など受けて欲しい。推進の中に育成と講習を入れてもらいたい。 

生涯活動推進課長    各種スポーツの推進―競技スポーツの推進の中に記載してはど 

うか？ 

園田委員        そこで良いと思うが，地域スポーツの推進の中でも良いのでは。 

太田教育長       そこに，「指導者の発掘と育成や研修に努める」を付け加えて 

も良いと思う。 

生涯活動推進課長    具体的取組に入れなくて良いか？ 

園田委員        競技スポーツのところでは，取組でないところに「指導者の発 

掘と育成」が記載してある。研修は大切である。研修は記載す 

べきである。 

生涯活動推進課長    地域スポーツの推進のところに競技スポーツの推進と同じよう 

な「指導者の発掘と育成や研修に努める」の文言を追加する。 

≪採決≫（文言訂正で可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長       議案第４０号を議題といたします。本案について給食センター 

所長から説明願います。 

 

給食センター所長      （提案理由説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長       議案第４１号を議題といたします。本案について指導主事から 

説明願います。 

 



指導主事      （提案理由説明） 

（質疑） 

岩村委員        網田小学校，宇土東小学校の３年は主任がいる。３学級以上に 

なるのか？ 

指導主事        特別支援学級が入るため，３学級になる。網田小は病弱学級と 

知的障がい学級がある。 

芥川委員        養護教諭以外で保健主事になっているのは，どの学校か？ 

指導主事        宇土小学校と網津小学校である。 

≪採決≫（原案のとおり） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長       議案第４２〜４３号を議題といたします。本案について学校教 

育課長から説明願います。 

 

学校教育課長      （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 特になし 

≪採決≫（原案のとおり） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長       議案第４４号を議題といたします。本案について文化課長から 

説明願います。 

 

文化課長       （提案理由説明） 

（質疑） 

 特になし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長       議案第４５号を議題といたします。本案について中央公民館長 

            から説明願います。 

 

中央公民館長       （提案理由説明） 

（質疑） 

特になし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長       議案第４６号を議題といたします。本案について生涯活動推進 



課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長    （提案理由説明） 

（質疑） 

特になし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４７号    （非公開） 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，平成３１年４月の定例教育委員

会員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午後０時４８分） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長   ・人事異動について 

       ・政策会議について 

学校教育課長 ・政策会議の内容について 

（子ども議会の形式変更・幼稚園一時預かり延長） 

       ・小学校・中学校運動会の出席依頼について 

       ・３月の議案の修正について 

図書館長   ・３月の議案の修正について 

 

     

   議事録署名 

         委員  岩村 俊明 

 

委員  芥川 学 


